



Movimiento Ciudadano respalda a ministra Norma Piña

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, manifestó su respaldo a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, al asegurar que ella todos los días es amenazada al igual que la oposición.

El líder de los emecistas se lanzó contra el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta Mier, quien denunció ante el pleno de la Comisión Permanente que recibió una serie de mensajes telefónicos intimidantes por parte de la ministra Norma Piña.

"Aquí con mensajitos se vienen a sentir, a tirar al piso, con mensajitos de whatsapp cuando tiene todos los días en la puerta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña amenazas a golpeadores a porros", expuso en tribuna.

Álvarez Máynez calificó de "patética" la actitud del senador Morenista de los mensajes y rechazó que fueran amenazantes como aseguró Armenta Mier.

El diputado expresó su solidaridad con la ministra, de quien dijo es una mujer con dignidad, el estandarte de la dignidad de la República y un contrapeso contra las imposiciones de la Cuarta Transformación.

"Necesitamos defender, sin ningún tipo de tapujos, sin ningún tipo de pretexto a Norma Piña. Representa en estos momentos el símbolo, el estandarte de la dignidad de la República. Gracias a que esta esa mujer presidiendo la Suprema Corte de Justicia de la Nación y a que tiene carácter y valentía tenemos República y tenemos contrapesos, por eso hay que agradecerle que tenga el carácter que aquí falta", manifestó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/movimiento-ciudadano-respalda-a-ministra-norma-pina/1587694>